



「いまあじ」だより 夏休み特大号

発行日：H27.10/13

発行元：浦添市立教育研究所適応指導教室「いまあじ」

Tel & Fax: 098-874-5188 E-mail: uraken8@urasoe.ed.jp

🏠 <http://www.urasoe.ed.jp/uraken/>



🌀 JICA訪問【8月】 🌀

8月に宜野湾市のはごろも教室と
合同でJICA訪問を行いました。
海外青年協力隊として活動してい
た方から経験談を伺いました。
海外の様々な衣装を試着する事も
出来て子供達を楽しんでいる様子
が見えました。
昼食もJICA内で頂いて他では食べ
られない料理に興味津々でした。



🌀 生け花教室【8月】 🌀

今年度二度目となる生け花教室を行
いました。
講師の先生のご指導の元、今回も生
徒それぞれで多様な作品を創ってい
ました。
夏休み中の開催でしたが、複数の生
徒が参加していました。



🌀 遠足～美術館訪問～【8月】 🌀

7月の終わりに教育研究所にて宿泊体験学
習を行う予定でしたが、諸事情により宿泊
は無しになり遠足ということで美術館訪問
を行いました。
鑑賞したのは「深海探検 海底二万里の世界」
です。深海魚等の展示の他にも潜水艇
探検や海底探検のコーナーも用意されてい
ました。





いきいき自然体験キャンプin渡嘉敷島【9月】



9月15日（火）～19日（土）の4泊5日（本来は3泊4日の予定が津波の影響で1日延泊）県内の適応指導教室と合同で渡嘉敷島宿泊体験学習を行なってきました。



【1日目～2日目】

渡嘉敷島にフェリーで移動。その後全体でテント作成を行い、夕食のカレー作りを火起こしから始めて釜を使って作りました。夜もあまり寝苦しさはなく過ごす事が出来ました。

2日目はテントにて起床。その後は渡嘉敷島の海にて海洋研修を行いました。夕食は先日同様火起こしから始めてロコモコを作って食べました。



【3日目～5日目】

3日目、全体でカヌーに乗って渡嘉敷島から離れた無人島まで行くという大きなチャレンジを行いました。また、この日から本館での宿泊となりました。初日には緊張が見られた生徒達もリラックスしてきていて他教室の子供達と仲良くしている様子も見えました。

夜は他教室の知らない子供も居る（大人は別部屋）合同部屋での宿泊となり、それも生徒達にとっては大きなチャレンジだったと思います。

4日目、午後3時頃、津波の影響で船が出ない事が確定して生徒達の落胆が心配でしたが気持ちを切り替えて楽しむ姿勢が見られてとても頼もしかったです。本館に宿泊し翌日（5日目）の昼過ぎにフェリーで本島へ戻りました。

10月～11月の行事予定

- 10/19（月）いままじ2学期始業の会
- 10/28（水）生け花教室、保護者会
- 11/18（水）生け花教室、保護者会
- 11/25（水）第二回てだこきずなの会

